

KIRCHENCHOR

Zwei besondere Auftritte

Kürzlich durfte der Kirchenchor zwei besondere und trotzdem schon fast traditionelle Auftritte durchführen: Die Auftritte im Alters- und Pflegezentrum Au mit einer Reise in verschiedene Länder, und im Muttertagsgottesdienst die Jodellieder des Duetts Regula Annen und Petra Lussmann für die Gottesmutter Maria, die Mütter und Gottesdienstbesucher.

Auftritt im APZ Au

Etwas Besonderes im Jahresprogramm stellt für den Kirchenchor jeweils der Auftritt im APZ Au dar. Hier dürfen wir unseren Seniorinnen und Senioren mit unserem Ständchen jeweils eine Freude bereiten, und im Anschluss daran uns zu den bekannten lieben Leuten am Tisch setzen und uns mit ihnen über Vergangenes und Zukünftiges, Freud und Leid, Gott und die Welt austauschen. Es sind immer schöne Begegnungen, die auf beiden Seiten Freude bereiten und Befriedigung geben. Dieses Jahr war es weniger ein Ständchen, als vielmehr ein miteinander singen. Die

Präsidentin Regula Trummer führte uns und die Zuhörerinnen und Zuhörer auf eine Reise in verschiedene Länder (siehe auch Bericht APZ). Wem sind da beim Lied «I bin e Italiano» nicht ein paar unserer lieben Gastarbeiter aus dem südlichen Nachbarland ins Gedächtnis gerufen worden?

Nach dem Singen und Zusammensein mit unseren Seniorinnen und Senioren wurden wir wiederum mit einer feinen kalten Platte verwöhnt, herzlichen Dank. Und der Ausklang des letzten Liedes «Weisse Rosen aus Athen» heisst bekanntlich «Auf Wiedersehen ... auf Wiedersehen» – ein gutes Omen für einen Auftritt im nächsten Jahr.

Jodellieder im Muttertagsgottesdienst

Einmal mehr durften am Muttertag die Gottesmutter Maria, alle Mütter und alle Gottesdienstbesucher die Jodellieder von Regula Annen und Petra Lussmann auf sich wirken lassen. Es ist ein spezieller Tag, die Gedanken nah bei der eigenen Mutter, die Herzen weiter geöffnet als sonst. Kein Wunder, vermochten die von Sara Holdener an

der Orgel fein begleiteten bekannten Jodellieder «O Müetti», «alls was bruuchsch uf der Wält isch Liebi» oder das «Mythenlied» nicht nur die Herzen der Mütter, sondern alle Herzen zu berühren. Die gekonnte, feine Orgelbegleitung von Sara Holdener trug noch das ihrige dazu bei. Auch die weniger bekannten Lieder «Säg mir, wenn dass Rose blüeje» und «Blyb no es bitzeli da» passten sich harmonisch in den Gottesdienstablauf ein, ebenso der Naturjodel «Chuemattli Juuz» und das von Regula Annen Solo vortragene Stück «Blyb no es bitzeli da». Nach dem Segen des Vikars Michael Fent entliess die Organistin Sara Holdener die Gottesdienstbesucher mit dem lüpfigen Schottisch «Urnerbode Kaffee» zum Muttertagskonzert und -apéro der Musikgesellschaft und der Tambouren.

«Danke vielmals, und nächstes Jahr bitte wieder», dies die Botschaft des zweimaligen Applauses für Regula Annen, Petra Lussmann und Sara Holdener.

Albert Beeler, Aktuar



Immer ein spezieller und freudiger Anlass, das Singen im Alters- und Pflegezentrum Au.



Petra Lussmann, Sara Holdener und Regula Annen (von links) vermochten am Muttertag mit ihren Jodelliedern zu begeistern.

KULTURVEREIN

Dorf Fyrabig Konzerte in Steinen

Nach den zwei fantastischen Fyrabig Konzerten letztes Jahr, organisiert der Kulturverein dieses Jahr wiederum zwei Events.

Am 7. Juni und am 12. Juli kann man auf dem Steiner Dorfplatz oder auf dem hinteren Postplatz (wir passen den Austragungsort dem Stand der Strassensanierung an) mit guter Live-Musik, einem Drink und ein paar Häppchen entspannt ins Wochenende starten. Pro-

bieren Sie die verschiedenen kulinarischen Angebote zwischen 17 bis 21 Uhr. Der Kulturverein sorgt wiederum für super Drinks.

Die Bands spielen jeweils von 18 bis 20 Uhr, die Teilnahme an den Konzerten ist kostenlos. Am 7. Juni tritt die «Comdo Connection» auf mit Old-school Funk und Rock, die Band spielt zwischendurch aber auch einen ganz anderen Sound. Am 12. Juli können Sie die «Just for Fun Band» hören, die ein vielseitiges Repertoire aus traditioneller Coun-

try, Country-Rock, Rock'n'Roll und vielem mehr bieten.

Wir hoffen auf Wetterglück, denn die Veranstaltungen finden nur bei trockener Witterung statt. Infos am Vorabend gibt es unter: www.kulturvereinsteinen.ch.

Wir freuen uns auf zwei fetzige Abende mit vielen gut gelaunten Teilnehmenden.

Bernadette Affolter